

Corruptos del PRI, PAN y PRD trafican con la pobreza de la gente: AMLO

Por: Página Abierta. 29/05/2016

El líder nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador, denunció que los dirigentes, funcionarios y candidatos corruptos del PRI, el PAN y el PRD hacen “puras mañoserías” y “está la repartidera a todo lo que da, reparten despensas, frijol con gorgojo, láminas de zinc, láminas de cartón, tinacos, compran votos a 500, mil pesos, trafican con la pobreza de la gente”.

En la asamblea informativa de Omitlán de Juárez, López Obrador denunció que este día, a la misma hora del evento de Morena, el presidente municipal decidió hacer un evento para celebrar el Día de la Madre, pero como ya se pasó la fecha, e informó que a cada madre que asista le entregarían 120 pesos, y por eso muchas madres no pudieron asistir al mitin, pero les dejó un saludo afectuoso.

“Pero esto es lo que hacen los corruptos del PRI, del PAN, del PRD, ya de todos los partidos, puras mañoserías, aquí boletos para rifa dice la invitación, que es en el Cecyt Hidalgo, plantel Omitlán, tiene el honor de invitar a celebrar el Día de las Madres este 24 de mayo, es extemporáneo, pero se acordaron, a las 11 de la mañana, a la misma hora”, mencionó.

Puso de ejemplo que en la Ciudad de México, los del PRD en la madrugada están repartiendo tinacos para obtener los votos, porque allá, el cinco de junio, habrán comicios para elegir a los que elaborarán la Constitución de la Ciudad de México e Hidalgo, así como 12 estados más habrá elecciones para gobernador, y presidentes municipales en Baja California.

Al informar que en la Ciudad de México entregan tinacos de color negro, y en Puebla, el gobernador corrupto de Rafael Moreno Valle entrega tinacos azules, porque quiere que gane su protegido del PAN, así están en todo el país.

Agradeció la asistencia de las personas al evento de Morena, a pesar de que había la celebración del Día de las Madres en Omitlán de Juárez y comentó que es insoportable la crisis económica, política y social, la corrupción, el cinismo, los engaños a la gente, ya es necesario un verdadero cambio, una transformación y por

eso se lucha desde hace años, y le robaron dos veces la Presidencia de la República.

“Pero la tercera es la vencida, vamos a lograr la transformación de México”, aseguró, al pedir mantener la esperanza, así como no conformarse por la pobreza, porque el principal problema en México es la corrupción y el mal gobierno, los gobernantes se dedican a saquear, a robar, forman parte de la banda que más roba en el país.

Son niños de pecho esos que presentan como grandes delincuentes en comparación con los políticos corruptos de México, dijo.

Firma acuerdo con maestros en Hidalgo

El político de izquierda anunció que firmará un acuerdo con el candidato de MORENA al gobierno, Salvador Torres Cisneros y los maestros de Hidalgo, en Tulancingo, “para ir juntos y defender al magisterio nacional, así como la educación pública”.

El dirigente nacional de Morena aseguró: “no vamos a dejar solo a los maestros, aunque no les guste a nuestros adversarios”, expresó al adelantar que cuando triunfe Morena en Hidalgo se cancelará la reforma educativa, así como se eliminarán los exámenes de admisión para que todos los jóvenes puedan estudiar en la entidad.

“Ya van a ver los gritos que van a pegar los conservadores, pero yo tengo argumentos para justificar hasta por sentido común, por juicio práctico, que es mil veces mejor tener a los jóvenes estudiando que tenerlos en la calle”, explicó ante los maestros.

Dijo que es mucha hipocresía, que digan cuánta inseguridad, cuánta violencia, se rasgan las vestiduras, pues sí, cómo no va a haber inseguridad y cómo no va a haber violencia, si no hay trabajo, si se abandonó el campo, si se dedican los gobernantes a saquear, a robar, si se abandonó a los jóvenes, “nosotros tenemos que cambiar esto”.

López Obrador señaló que actualmente el plan de los corruptos es poner la educación al mercado como si fuese una mercancía, pero el gobierno está obligado a garantizar la educación pública, gratuita y de calidad en todos los niveles escolares.

Hay una campaña de desprestigio en contra de los maestros para seguir avanzando en la privatización de la educación, dijo y aseguró que Morena no dejará solos a los maestros, a los integrantes de Morena no los van a engañar y vaya que confunden, porque es un bombardeo en radio, en televisión en contra de los maestros.

“Que no trabajan, que son revoltosos, pobres niños, dicen estos hipócritas, se quedan sin clases, cuando ellos no se preocupan realmente por mejorar la calidad de la enseñanza, ni para garantizar que todos puedan estudiar, es un plan para privatizar la educación”, puntualizó.

Candidatos de Morena sin espectaculares, sólo volantes

El ex candidato presidencial indicó que si triunfa Morena en Hidalgo habrá pensión de mil 100 pesos mensuales para cada adulto mayor de la entidad, habrá cien por ciento de inscripción a los jóvenes que quieran estudiar el nivel superior, apoyar a los productores, un programa de construcción, ampliación y mejoramiento de vivienda.

Pidió apoyar al candidato de Morena al gobierno, Salvador Torres Cisneros, quien es una persona honesta, limpia, nada que ver con los otros candidatos y llamó a los ciudadanos a informarse sobre los candidatos para saber quién es más honesto.

Dio a conocer que Torres Cisneros fue presidente del Consejo de Administración de la Cooperativa Pascual, tiene toda la confianza y agradeció a Angélica Elizalde ser la candidata de Morena a la presidencia municipal de Omitlán de Juárez e hizo un reconocimiento al candidato a diputado, Felipe Labastida, quien ha visitado los domicilios, que eso es lo más importante.

Comentó que los candidatos de Morena tienen que visitar 100, 120 domicilios diarios y hablar con la gente, porque no se tienen que gastar en grandes espectaculares, porque entra uno a Pachuca, está lleno de propaganda de Omar Fayad o del partido Encuentro Ciudadano, que tiene unos espectaculares como para decir como canta su paisano Chico-Che: “¿Quién pompo?”, PT lo mismo, el del PRD, muchísimos espectaculares.

Aclaró que los candidatos de Morena solo llevan un volante y dicen las siguientes palabras: “somos de Morena y tenemos este credo: no mentir, no robar y no traicionar al pueblo”.

Indicó que los candidatos de su partido luchan por convicción y principios, no tienen que ver con lo material, tiene que ver con el amor al prójimo, es realmente para servir y se puede ser feliz buscando la felicidad del prójimo.

Recordó que hace tiempo jugó béisbol en Omitlán de Juárez y “así como me ven, todavía bateo arriba de 300”.

Tiene que cambiar la línea editorial del noticiero de Televisa

En su cuenta de Twitter, Andrés Manuel López Obrador publicó: “En la mafia en el poder hay niveles. Mancera es de los intermedios, pero encabeza la pandilla del PRD que reparte tinacos, dinero y amedrenta”.

Al conceder una entrevista, Andrés Manuel alertó que obligan a comerciantes y transportistas que voten por el PRD en Ciudad de México.

Al preguntar los reporteros su opinión sobre la salida de Joaquín López Dóriga del noticiero principal de Televisa, el presidente del CEN de Morena expresó que no solo es un asunto del conductor del noticiero, no es nada más el que aparece, tiene que cambiar la línea editorial, porque al final de cuentas el que aparece del noticiero lee las noticias en un monitor.

“Así como Peña lee un telepronter, así leen las noticias, entonces no es nada más el que cambie el conductor del noticiero, tiene que cambiar el contenido de la información, el mensaje es que dejen de estar solo informando de las acciones de (Enrique) Peña y estén nada más sirviendo de alcahuetes de la mafia del poder y cuestionándonos a nosotros”, expresó.

Manifestó que tienen que informar con pluralidad, con profesionalismo, que se escuchen todas las voces, ya no es nada más que ya no va a estar López Dóriga y va a estar Denisse, no es suficiente, lo importante es el contenido.

Habrá fiesta nacional el 5 de junio, con triunfos de Morena

En su cuenta de Facebook, López Obrador invitó a los veracruzanos a participar el próximo domingo, 29 de mayo, a las 17 horas, en el malecón de Veracruz para el cierre de campaña del candidato de Morena al gobierno, Cuitláhuac García y participar en una marcha por la honestidad, por la reconstrucción del estado.

Señaló que la alternativa es Cuitláhuac García y va a ser todo un acontecimiento el triunfo de Morena en el estado. Aseguró que con un gobernador íntegro, honesto como Cuitláhuac García se podrá sacar adelante a la entidad y se puede sacar al pueblo veracruzano de la pobreza, de la marginación, de la inseguridad que se padece.

Explicó que son solo dos años de gobierno, pero un buen gobierno depende de un 99 por ciento del manejo honrado del presupuesto, Veracruz tiene 75 mil millones de pesos de presupuesto al año, si ese dinero se maneja con honradez, va a rendir y alcanzará para crear empleos que hacen falta, garantizar el derecho a los jóvenes a la educación gratuita y de calidad, en todos los niveles escolares, garantizar el bienestar.

“Si se termina con la corrupción, va a haber progreso con justicia en Veracruz”, expresó al afirmar que Cuitláhuac García está en primer lugar de las encuestas, pero pidió no confiarse, porque los políticos del PRI y del PAN son delincuentes electorales, entregan despensas, frijol con gorgojo, materiales de construcción, block, varilla, tinacos, pollos, patos, chivos, borregos, cochinos, marranos, eso son los que compran votos.

Hay que decirle a la gente que eso que entregan es pan para hoy y hambre para

mañana, hay que promover el voto a favor de Cuitláhuac y defender el voto, Morena va a triunfar en Veracruz, porque lo merece el pueblo veracruzano.

Manifestó que Morena tiene un candidato de primer orden, mejor ya no se puede, Cuitláhuac García Jiménez está preparado, tiene estudios de posgrado en universidades del extranjero, en el Politécnico, en la Universidad Pedagógica, tiene convicciones, ideales, principios y es una persona honesta, que es lo que se requiere en estos momentos en Veracruz.

“Es una bendición el tener ahora la oportunidad de contar con una opción, con una alternativa que representa la honestidad, porque eso es lo que requiere el pueblo de Veracruz, un nuevo Ruiz Cortines”, expresó.

Recordó que en México había mucha corrupción, y llegó a la Presidencia de la República, Adolfo Ruiz Cortines, actuó con austeridad, sobriedad, y honestidad, fue ejemplar, porque murió en la pobreza, una persona sencilla, pero paró, frenó, cortó de tajo con la corrupción que imperaba en los anteriores gobiernos.

Convocó al pueblo de Veracruz no dejar pasar la oportunidad histórica que se tiene para lograr una transformación en el estado que tendrá una repercusión nacional.

“Se inaugurará una etapa nueva, vamos a triunfar, será una fiesta nacional el día cinco de junio”, dijo.

24amlo

Image not found or type unknown

Fuente: <http://paginabierta.mx/sitio/corruptos-del-pri-pan-y-prd-trafican-con-la-pobreza-de-la-gente-amlo/>

Fotografía: megafono

Fecha de creación

2016/05/29